
Ausschuss für Umwelt und Stadtentwicklung am 26.01.2021
TOP A 7 - Fragen der Einwohner/innen an Ausschuss und Verwaltung

A 7.1: Radverkehrsführung in der Bahnhofstraße
Anlage 1 der Niederschrift (6 Seiten)

Von: Lilo Ingenlath-Gegic <lilogegic@wtal.de> 
Gesendet: Donnerstag, 21. Januar 2021 10:31
An: Liebscher, Sybille <Liebscher@schwelm.de>
Betreff: AUS-Sitzung am 26.01.2021 / Mein Schreiben an die 
Ausschussmitglieder

Sehr geehrte Frau Liebscher

die nächste Sitzung des AUS wird sich mit den Fahrradwegen in Schwelm 
beschäftigen.

Dazu möchte ich die Mitglieder über Probleme informieren, die mir bei dem 
Gehweg in der Bahnhofstraße auffallen, der (auf Beschluss des AUS) von 
Fahrradfahrern benutzt werden darf.
Als Fußgängerin, die ich den Bürgersteig mehrfach täglich benutze, konnte 
ich schon häufig Konfliktsituationen beobachten und erleben. Mehrfach kam 
es zur Behinderung, häufig auch zur Gefährdung von Fußgängerinnen und 
Fußgängern.

Im Anhang möchte ich einige Probleme schildern, die die gemeinsame 
Nutzung des Gehwegs mit sich bringt.
Fotos füge ich ebenfalls bei.
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